

## 学びの秋、運動の秋、芸術の秋、がんばっています



【心をつないで 4年手話教室】



【体育アドバイザー派遣事業3年】

4年生は、10月12日（水）熊谷先生、佐久間先生をお迎えして、手話を教えていただきました。耳の不自由な方の生活の工夫やコミュニケーションの取り方も学びました。

1～4年生は体育専門アドバイザーの岡村先生、小野川先生に体育の指導を受け、各学年マット運動、跳び箱、走り幅跳び等に取り組みました。短時間で技が上達し、子ども達は体育の楽しさを体感していました。

図画工作で制作した全児童の作品



【紙版画で好きな動物や生き物と遊んでいる様子を表現 1・2年】



は、22～23日の常葉町文化祭と11月12日（土）常小まつりに展示しますので、保護者・ご家族・地域の皆様、是非ご覧になってください。尚、田村市文化祭実行委員会より全児童に参加賞（ノート1冊とボールペン又は鉛筆）がいただけます。

### 入賞おめでとう！

#### わたしたちの防火標語コンクール

【火災予防部門】 ※応募総数3727点

- 最優秀賞 4年 佐藤 さん
- 「わすれない 命のとうとさ 火のこわさ」



#### 田村地区交通安全ポスターコンクール

※入賞50人中本校10人

- 最優秀賞 2年 須藤 さん
- 優秀賞 5年 中島 さん
- 佳作 1年 吉田 さん
- 2年 遠藤 さん
- 3年 酒井 さん
- 4年 渡邊 さん
- 1年 石井 さん
- 2年 鈴木 さん
- 4年 高橋 さん
- 5年 小山田 さん



# ふれあい隊ときわ 県活動賞受賞 10/21

イカのおすし



## 【6月8日 防犯教室】

地域安全サポーター「ふれあい隊ときわ」は平成17年4月に発足しました。平成17年3月に5町村が合併し田村市が誕生して間もない時期でもあり「おやじパワーで非行追放、地域安全の輪を広げる」とする理念は田村市当局を始め三春警察署の全面的なサポートと市民からの大きな期待を集めました。発足以来12年間、町内3小学校での安全行事「防犯訓練・防犯教室」への協力、駐在所との合同パトロール（月2回）、町芸能祭や老人会集会での「なりすまし詐欺」撲滅の啓発（寸劇）と地域に根ざした活動を継続してこられました。これまでも田村警察署や県社会福祉協議会より感謝状を授与されているそうですが、今回、学校安全ボランティアとして熱心な取り組みを認められ、県学校保健会より表彰の栄を受けられますこと、誠にありがとうございます。

English



## 授業研究会第10回6年「外国語活動」

10月13日（木）6年生は外国語活動の授業を校内の先生方と西向小学校高橋校長先生に参観していただきました。「Turn right. 道案内をしよう」という単元で、どの児童もハキハキと建物等の名前を発音していました。また「学校」では常葉小学校の他、外国の様々な学校の様子を観て、言語だけでなく文化の違いにも気付いていました。次の学習はTOKIWA TOWN（常葉町の288号線沿線の商店街）を題材として、道案内する英語表現を経験します。道順を教える側には相手を大切に思いやりが必要です。各教科で人権への感受性等も育んでいます。



次の学習はTOKIWA TOWN（常葉町の288号線沿線の商店街）を題材として、道案内する英語表現を経験します。道順を教える側には相手を大切に思いやりが必要です。各教科で人権への感受性等も育んでいます。

## 田村富士ロードレース大会 入賞 おめでとう！

2km	3位	渡邊	さん（4年）
	4位	高橋	さん（4年）
	7位	渡邊	さん（5年）
	9位	中島	さん（5年）
	10位	先崎	さん（6年）

10月16日（日）於：田村市陸上競技場  
※11/3 ビートル駅伝もがんばりましょう。

## 今後の学校公開（予定）

※詳細は通知します。

11月1・2日（火・水）

フリー授業参観

11月2日（水）

祖父母参観

箏の演奏発表（3・4年生）

ふれあい集会

11月29日（火）

人権教育研究公開

（H28・29 県教委指定）

